

SELECCIONARÁ SEIS PROYECTOS DE NUEVAS TECNOLOGÍAS PARA APOYAR SU PUESTA EN FUNCIONAMIENTO

El CEEI pone en marcha un acelerador de empresas

M. REIG

Facilitar la conversión de seis proyectos empresariales en negocios en funcionamiento en un breve espacio de tiempo. Este es el objetivo que persigue el programa Crowd Knowledge, un acelerador de empresas que el CEEI Alcoy desarrollará en los próximos meses junto al Observatorio de Inserción Laboral de la Universidad de Alicante y la Comunitat Valenciana Business Angels Network (CVBAN), una asociación que agrupa a inversores privados.

Los interesados en participar podrán inscribirse a través de la página web del CEEI Alcoy hasta el próximo 24 de diciembre, acompañando un breve resumen de su propuesta empresarial. Esta debe girar en torno al mundo de internet y las nuevas tecnologías, pue-



Representantes del CEEI Alcoy, CVBAN y Universidad de Alicante.

to que este acelerador de empresas está pensado para negocios con un alto potencial de crecimiento en un

periodo de tiempo relativamente corto.

Los seis proyectos seleccionados

en este programa, financiado con fondos del Ministerio de Industria, recibirán asesoramiento durante alrededor de cuatro meses sobre la puesta en marcha de un negocio, la aplicación de estrategias de crecimiento y la búsqueda de financiación, entre otros aspectos, contando con la ayuda de ocho mentores con experiencia en la puesta en marcha de negocios de base tecnológica para poder desarrollar su producto y lanzarlo al mercado.

El acelerador de empresas, muy implantado en Estados Unidos, se estrena de esta forma en Alcoy de la mano del CEEI, tal y como destacó ayer en su presentación el director del centro, Roberto Payá, acompañado del director de CVBAN, Pedro Bisbal, y de Israel Pastor, representante del Observatorio de Inserción Laboral de la Universidad de Alicante.

De fil de Vint expone en la Feria de Textiles del Traje Popular de Soria

REDAGCIÓN

El Museo Provincial del Traje Popular en Morón de Almazán (Soria) acogió el pasado fin de semana la Feria de textiles y complementos para el traje popular. El certamen, organizado por la Diputación de Soria, contó con representación alcoyana de la mano de la empresa De fil de Vint, que acudió con sus

productos artesanos de La Tortugueta, tales como indumentaria tradicional, calcetines o escapularios. Se trata de artículos certificados por el Colegio de Artesanía de Valencia y la marca de calidad Parcs Naturals de la Font Roja.

Alrededor de setecientas personas visitaron esta feria textil, en la que los artículos alcoyanos participaron por su reconocida calidad.



Breves

La venta de coches de ocasión aumenta un 30% en la Comunitat

La caída del mercado de vehículos nuevos está suponiendo una oportunidad para el sector de los coches de ocasión. En la Comunitat Valenciana se vendieron durante el pasado mes de noviembre 16.711 automóviles de ocasión, lo que representó un incremento del 30'56% con respecto al mismo mes del año anterior. El precio medio de los vehículos vendidos fue de 10.490 euros y la antigüedad media se situó durante el pasado mes en los siete años y cinco meses. Un 43'49% de los coches ofertados tenía más de 100.000 kilómetros.

El precio de los pisos de segunda mano baja un 2% en Alicante

El precio de las viviendas continúa bajando debido a la escasa demanda. Durante el pasado mes de noviembre los pisos de segunda mano se abarataron un 2% en la provincia de Alicante respecto al mes anterior, situándose en los 1.500 euros por metro cuadrado, según el índice inmobiliario que el portal fotocasa.es elabora junto a la escuela de negocios IESE.

En la Comunitat Valenciana los pisos de segunda mano se abarataron en un 1'3% hasta los 1.508 euros, cifra que se encuentra un 20'9% por debajo de la media nacional de 1.906 euros por metro cuadrado.

bar NOU PAVONI NUEVA GERENCIA

C/ Pintor Cabrera nº 15
03802 Alcoy
Tel. RESERVAS 628 671 692

- TAPAS CASERAS
- BOCADILLOS VARIADOS

RESERVAS PARA CENAS DE EMPRESA

Ambiente agradable

